

## Bayerische Meisterschaft Bogen Halle 2019 in Augsburg

### Claudia Wohlleben von ATSV Oberkotzau schießt einen neuen Deutschen Rekord in der Damen Mastersklasse!



Am zweiten Wettkampftag, dem Sonntag starteten unsere Masters Schützen zu Ihrer Bayerischen Meisterschaft in Augsburg. In der Damen Masters Claudia Wohlleben, in der Herren Masters Matthias Müller, Peter Fischer und Oliver Ries. Claudia konnte sich von Anfang an deutlich absetzen und gewann den Wettkampf mit über 26 Ringen Abstand zur Zweitplatzierten. 573 Ringe, persönliche Bestleistung und neuer Deutscher Rekord waren der Lohn. Nach dem Gewinn der Deutschen Meisterschaft im vergangenen Jahr nun der Deutsche Rekord!

Aber auch unsere Herren Masters schossen alle drei einen sehr guten Wettkampf. Sicherlich besonders hervorzuheben unser Peter Fischer. Peter schoss an seinem 60.Geburtstag mit 542 Ringen persönliche Bestleistung und sorgt mit dieser tollen Leistung dafür, das sich unsere Mannschaft zur Deutschen Meisterschaft nach Biberach im März qualifizieren konnte.

Matthias Müller schloss die Meisterschaft mit 549 Ringen ab und erreichte den sehr guten 5. Platz in einem 48 Teilnehmer starken Feld. Nach einigen Jahren Abstinenz konnte Oliver Ries ein starkes Comback bei dieser Meisterschaft feiern. 535 Ringen reichten im Einzel für Platz 21 aber mit der Mannschaft zum Bayerischen Vizemeistertitel.

Bereits am Samstag lieferte sich Tim Krippendorf ein äußerst enges Match mit Fabian Mühlbauer aus Dachau. Nach dem ersten Durchgang hatten beide 291 von 300 Ringen auf Ihrem Auswertungsblock stehen und konnten deutlich von der Konkurrenz absetzen. Im zweiten Durchgang folgte ein ständiger Führungswechsel bei dem sich Fabian am Ende knapp durchsetzen konnte. Tim wurde somit Bayerischer Vizemeister. Herzlichen Glückwunsch! Aber auch unsere Compoundmannschaft schoss einen tollen Wettkampf und wurde in der Besetzung Alexander Vogel, Tim und Max Krippendorf sehr guter 7. in einem 17 Mannschaften zählenden Teilnehmerfeld. Und dann war da noch die Jüngste im Bunde, unsere Liesbeth Stengel. Liesbeth schoss in der sehr guten Schülerklasse A. Durch einschneidende Material-und Stilveränderungen befindet sich Liesbeth in einem Umbruch, kämpfte sich aber trotz allem mit viel Ehrgeiz und Willen durch den Wettkampf und erzielt dabei einen tollen 14. Platz.